
2010～2011年度

　第 　 4 　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  L　佐原幸雄委員長 ○  L　高尾省吾副委員長 ○  L  矢田部満 副委員長

○  L　神長浩 委員

○  L　上辻利隆委員

○  L　池田謙司委員

○ L　茅島純一担当副幹事

○ 近藤正彦幹事

出席オブザーバー

○ L　荘　英隆 ○ 鹿野祥誠難病対策委員

○ L　藤村貞夫

○ 柴田ＰＲ情報副委員長
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作成者

　　　22　年　10　月　15　日　金　曜日　16　時00　分　～18　時　00　分

Ｌ　矢田部満

議　　　題

 L　佐原幸雄

出　席　者

次　　　第

eMMR-Savannaの運用規定について

次回開催日時
　　　　　　場所

キャビネット会議室

地区ＨＰの更新状況について

ＷＭＭＲセミナー開催について

地区メールニュースの内容

委員会諮問事項の検討

討議

その他

審議経過事項の概要

委　員　会　報　告

司会・進行　Ｌ矢田部　満

佐原委員長挨拶

近藤幹事挨拶

平成22年9月10日（金）16時～18時

キャビネット会議室

IT委員会
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*ガバナー権限がないという問題点は全国的な事からこの地区だけ変えられるか、現在
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　9.　各クラブの活動報告　ホムページにリンクさせる

　　9/15　編集仕上げ　9/20　メール化完了(高尾Ｌ）　10/1発信　

議　　　題

　6.　10月度奉仕月刊

　ピポ・ユニバーサル駅伝、東京西北部集中豪雨支援金、など

　講師　荘Ｌ　藤村Ｌ。　　池田Ｌ　上辻Ｌ以外は全委員10時30分にキャビネット集合のこと

内容案が高尾副委員長、上辻委員より提示された。モンゴル支援委員会の件、ＹＥ生帰国

*　基本的には地区ニュースに載っている事項は載せない事とする。(後追いのため）

*以下の項目を検討する事になった

　2.ガバ公関係

　1.ＬＣＩＦ交付金(集中豪雨支援金）

　アップ完了。

　3.ＹＥ生帰国

　4.9/15モンゴル　フレーライオンズクラブチャーターナイト出席

　5.　9/30エクステンション合同結成会

　8.　8/30のガバナー女優デビュー

地区ＨＰの更新状況について

　したい。写真(できるだけ沢山）とコメントをグーグルで送る事。なお本年度は地区ニュース

*近藤幹事挨拶　運用規定をできるだけ早めに成文化し、会則会員委員会に諮問したいと

*　ＹＥ生帰国報告会関係

　7.　11月ＯＳＥAL関係　9/30申込締め切り　ガバナーを囲む会への参加を要請する

*　8/31河合ガバナー女優デビュー

これに対して討議が行われた。

ＷＭＭＲセミナー開催について

*　タイトルは｢ＷＭＭＲでのアクティビティー報告方法｣として9/16(木）実施予定

*　ガバ公始まる　　本日で4回目終了。委員他に取材をお願いしてあるのでよろしくお願い

地区メールニュースの内容

　には載せないので、ホームページの掲載が重要となる。担当の神長委員はすでに2回まで

　していることもあり、当地区でも鋭意進めてもらいたい。またこのニュースに対する返信につ

　いてももらう方向で検討してください。

　検討中(荘　藤村）で10月20日を目途にしている。

eMMR-Savannaの運用規定について

*　地区ニュース第1号の掲載

　思っております。当委員会のご協力をお願いします。またメールニュースは他地区でも実施
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*茅島副幹事　薬物乱用防止委員会からの話では認定講師の適切な名簿が無くて、2年間の

　期限を過ぎた人にも案内が行っているなどの不具合が発生している。サバンナでこれを管理

　できないか検討してもらいたい。

技術的には出来るとの返答があった。ただ入力はクラブで、チェックは委員会で行ってもら

ガバ公の写真などは画一化しやすいので注意を喚起したい。

いたい。この種の免許は環境リーダーなどもあるのでキャビネットの承認をもらえれば、

今後当委員会として鋭意取り組みたい。

以上

2011/3/11の難病対策支援コンサートの協力依頼があった。2000人を集客する必要があり

メールニュースでのＰＲをお願いしたい。

当委員より支援金の寄付団体の顔が見えない。小児がんなどの3団体対象なので、わかり

易いビジュアルを考えてほしい。

*柴田副委員長挨拶　今後ともＩＴ委員会と連携して進んでゆきたいのでよろしくお願いしたい

委員会諮問事項の再確認を行った

*鹿野Ｌの挨拶
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